
Frau Reese von der SPD-Fraktion sagte, dass sich Sankt Augustin Ort und die vielen 
Familien mit Kleinkindern über diese Entwicklung sehr freuen würden. Es wäre nicht 
abzusehen gewesen, dass diese manchmal etwas unschön anzusehende Ecke am 
Kreisel jetzt einer so guten Nutzung zugeführt würde. Die derzeitigen Bewohner dieser 
niederzulegenden Bausubstanz seien sicher nicht allzu böse, wenn sie woanders 
untergebracht würden. Insgesamt eine wunderbare Entwicklung, für die sie der 
Verwaltung danken möchte.  
 


